
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 富士市のまちづくり・交通政策における自転車交通の基本的な位置付け・あり方は（現在は明

確な方針がない）→(市)岳南都市圏総合都市交通計画の中で「自

転車マスタープラン」を検討 

②道交法改正（19 年 6 月）に伴う「自転車の通行環境整備の推進」

への取り組みは（19 年度緊急対策など）→(市)国、県、警察と

道路幅員に余裕がある場合は自転車専用通行帯の設置を検討 

③現状での工夫策として車道センターライン消去等による自動車

の減速と自転車・歩行者空間確保を→(市)公安委員会と協議の上、可能な路線から 

 

 

 

 

 

①下水道未接続家庭の接続しない原因等をどう把握、分析

するか（下水道接続可能なエリアで 10％、6,500 世帯

が未接続）→(市)「借地・借家だから」、「経済的に大変」、

「近年中に改築予定ありその際に接続」の順 

②今後の接続促進対策をどう進めるか（特に、接続できる

が接続しようとしない家庭）→(市)水洗化指導員による個

別訪問を粘り強く継続 

③接続できるのに接続しない家庭には罰則規定を設けるべ  

き（市の条例で）→(市)全国的にも事例がない。今後の研究課題に 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

富士市議会議員 

小池としあき後援会だより 
平成 19 年 10 月 8 日発行 発行人：尾上智幸 

小池としあきが、９月定例議会で、 

２回目の一般質問に臨みました！ 

平成 19年秋号 

質問１ 自転車の通行環境整備について 

･･･車道センターライン消去による自転車・歩行者空間確保を！ 

質問２ 下水道の接続促進について 

…接続できるのに接続しない家庭には、条例で「罰則規定」を！ 

駿河台 3丁目夏祭り（7/21）･･･台風で 1 週間延期に

なりましたが、例年以上の人出で賑わいました 

「津田・荒田島地区『第一回 井戸端会議』」 

日 時：平成 19年 11月 15日（木）19：00～21：00 

場 所：津田・荒田島 1･2丁目公会堂 

接続家庭(下)と未接続家庭(上) 

危険な環境の中を通学する高校生 

７月～９月の活動 

岳南排水路視察（7/24）･･･日本で唯一の工業専用下水路

を、工事中の地下にもぐって視察しました 

会派視察（7/25～27）･･･霞ヶ浦、我孫子等の

市民参加のまちづくりを勉強してきました 

田宿川たらい流し川祭り（7/29）･･･今年は久しぶりにた

らいに乗り、見事沈没し、大きな喝采をいただきました 

第二東名視察（8/31）･･･市内ルートは、ほぼ完成形が見

えつつあります。今後はいかに活用するかが課題です 

駿河台 3丁目防災訓練（9/1）･･･土曜日でしたが、男性の

参加が少なく残念。そう言う私も久しぶりの参加でした 

荒田島山神社清掃（9/8）･･･私も氏子になって

いる神社です。8 月から月 1 回の清掃が始まり

ました。できる限り参加したいと思います 

富士市・富士川町合併協議会（7/19、8/29）･･･来年 11 月 1 日の合

併を目標に、さまざまな面での「すり合わせ」が続きます 

9 月定例議会（9/10～10/2）･･･本会議開催中は撮影できな

いので休憩時間に撮影。私の席は前列左から３番目です 

《お知らせ》 

地域で困っていること、これからのまちづくりのこ

と等など、小池としあきにお聞かせください。皆

さんとともに工夫し、考えていきたいと思います。 

ブログを覗いて見てください。ほぼ毎日更新して

います。（http://koike473.exblog.jp/） 

･･･毎日、現場に出かけ、皆さんのお話を伺いながら、勉強・活動しています！ 

http://koike473.exblog.jp/

